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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

bois d'industrie
Question écrite n° 131125

Texte de la question

M. Christian Vanneste interroge M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'importation en
France de produits finis en bois. Aujourd'hui la forêt française est constituée de plus de 16 millions d'hectares,
soit 29 % de notre territoire total, et la production en volume de bois rond est supérieur à 30 000 000 de m3,
faisant de la France le 4ème producteur européen de bois brut. Ce bois est en grande partie exporté pour être
transformé, particulièrement dans des pays où la production de meubles est importante. Ces pays, au premier
rang desquels figure l'Italie, exportent ensuite en quantité leurs produits d'ameublement finis pour le marché
français. Il va donc sans dire qu'il s'agit pour la France d'un véritable manque à gagner puisque la valeur ajoutée
de la fabrication (la plus importante) nous échappe. Compte tenu de ces éléments, il lui demande son avis sur
cette situation pour le moins paradoxale pour un pays comme la France.
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